



Ciudad de México, a 15 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

RECONOCEN A ESTUDIANTES DEL CIIEMAD POR SU LABOR ALTRUISTA

- En total aportaron 277 mil pesos en 2015 a la institución para mantenimiento de laboratorios

C-383

Por su labor altruista en 2015, 143 estudiantes de posgrado del Centro Interdisciplinario de Investigaciones y Estudios sobre Medio Ambiente y Desarrollo (CIIEMAD), del Instituto Politécnico Nacional (IPN), recibieron un reconocimiento por su aportación voluntaria, cuyo monto total ascendió a 277 mil pesos, por concepto de reinscripción (que no es obligatoria).

Los estudiantes pertenecen a las maestrías en Estudios Ambientales y Sustentabilidad, y en Gestión y Auditorías Ambientales. Mientras los de doctorado son en Ciencias de Conservación del Patrimonio Paisajístico, así como Medio Ambiente y Desarrollo.

En representación del titular del IPN, el director del CIIEMAD, Víctor Florencio Santes Hernández, entregó el reconocimiento a los jóvenes y destacó la importancia de su labor altruista en favor de la institución.

Los recursos serán aplicados al mantenimiento de los equipos de los laboratorios y para que los estudiantes acudan a congresos y realicen trabajos de campo o estancias en apoyo a su tesis, entre otros.



El reconocimiento fue signado por el director General de esta casa de estudios, Enrique Fernández Fassnacht, y por el secretario Ejecutivo de la Comisión de Operación y Fomento de Actividades Académicas (COFAA), Emmanuel Alejandro Merchán Cruz.



===000===